



Visita. Un grupo de parlamentarios recorrió el malecón de la Costa Verde para evaluar el avance de las obras.

FOTO: ANDINA / CARLOS LEZAMA

Proyecto integral

El arquitecto y urbanista Augusto Ortiz de Zevallos, quien mostró a los parlamentarios los planos del proyecto, señaló que las obras son posibles de realizar en seis meses. "Sin embargo, el tema es que el presupuesto esté disponible y que por lo tanto las decisiones se tomen", reveló.

Opinó que la Municipalidad de Lima Metropolitana se esforzó por articular este proyecto integral, pero el paso que falta es conciliar presupuestos. "Esto para ver a quién le toca qué", dijo al reconocer la existencia de iniciativas parciales y valiosas que se suman.

Reconoció también que algunos municipios involucrados ya programaron inversiones, pero también manifestó que otros no lo han hecho y es necesario avanzar parejo.



Reforzarán vigilancia ciudadana.

ACUERDAN EN AUDIENCIA Egresados PNP vigilarán calles de Barranco

El director general de la Policía Nacional del Perú, Miguel Hidalgo, anunció que los egresados de la PNP fortalecerán la seguridad ciudadana en Barranco, distrito que también tiene como sus principales problemas la drogadicción, la venta de drogas y un fuerte congestionamiento vehicular debido al cierre de algunas vías por las obras de El Metropolitano.

En una audiencia pública convocada por la gobernación local, a la que asistieron los representantes de las instituciones involucradas en el tema, el efectivo policial se comprometió a dotar con más efectivos jóvenes a esa jurisdicción.

En la reunión, en la que se reveló que el distrito no tiene problemas con las llamadas "barras bravas", se comprometió a reforzar la seguridad en el límite con Surco, una zona sensible y complicada que ahora está en manos del Comando Sur de la Policía.

Hidalgo se dirigió en el acto al jefe de la Séptima Dirección Territorial Policial de Lima, general PNP Oswaldo Hernández Revollé, para pedirle que coordine con su par de Surco, a fin de realizar patrullajes mixtos.

En la cita, a la que acudieron el alcalde Antonio Mezarina, el párroco del distrito, representantes de los colegios y juntas vecinales, se tomó en cuenta el pedido de desconcentrar la comisaría, que desde la semana pasada cuenta con una subsección; además, se instalarán pequeños módulos de la PNP que se sumarán al serrenazgo.

El congresista Jorge del Castillo, quien acudió a la audiencia como vecino y ex alcalde de Barranco, saludó los acuerdos efectuados de manera ejemplar por todos los sectores involucrados en la seguridad ciudadana.

datos

En la audiencia pública se acordó que los tres puestos de aproximación vehicular que están estáticos rondan por el distrito.

Se incrementarán de una a cuatro las bases para el control simultáneo de alcoholemia, solicitud que será derivada a la Unidad de Tránsito de la PNP.

RESPALDO. AUTORIDADES PARLAMENTARIAS Y DISTRITALES APOYARÁN CONCLUSIÓN DE AMBICIOSO PROYECTO

Hay consenso en aumentar recursos para Costa Verde

◆ Plan de estructuración para los 25 km de esta zona está terminado

◆ Urbanista calcula que obras podrían concluir en un periodo de seis meses

Trabajo de inspección. Un grupo de congresistas inspeccionó los avances de las obras que diversas municipalidades de Lima ejecutan en la Costa Verde y mostró su predisposición de plantear en la Comisión de Presupuestos del Congreso el otorgamiento de mayores recursos para concluir dicho proyecto.

La comitiva parlamentaria la encabezaron el congresista Daniel Abugatás y los alcaldes de Miraflores, Manuel Masías, y de Magdalena del Mar, Rosa Quárta, así como el presidente de la Autoridad Autónoma del Proyecto Costa Verde, Alejandro Herrera, además de funcionarios de estas comunas. El legislador Abugatás destacó el conjunto de obras que se realizan en esta zona del litoral limeño y recalzó que se trabajará para que los recursos que demanden estos proyectos estén garantizados.

Puntualizó que las obras necesariamente deben recibir financiamiento del Poder Ejecutivo, ya que los municipios carecen de recursos suficientes para desarrollarlos.

"Elaboraremos un informe y trataremos en la Comisión de Presupuesto de apoyar para que al Proyecto Costa Verde se le otorguen recursos."

El parlamentario nacionalista anunció que se elaboraría una ini-

lapalabra

Manuel Masías, ALCALDE DE MIRAFLORES

Estamos avanzando

"Se desarrollará el Museo de La Memoria. Además, vamos a suscribir dos convenios. Uno con la Federación Peruana de Vóley para la construcción del centro de alto rendimiento de nuestra selección de voleibol femenino y otro con el Club Barcelona de España, que instalará un centro de entrenamiento para técnicos y futbolistas jóvenes.

Sobre la playa Tres Picos tendremos un parque, que está en construcción, de 38 mil metros cuadrados. Habrá después un malecón sobre la playa La Pampilla, puentes, entre otras obras. Hemos invertido en cámaras, en vías, en desarrollo del serrenazgo, que incluye motos acuáticas y areneras.

El Proyecto Costa Verde sigue creciendo. Hemos terminado de construir cinco canchas de fútbol, un miniestadio, un anfiteatro, una ciclovia y gimnasios. Recibimos recursos del Gobierno Central para la ampliación de las veredas del malecón, para escaleras y para construir puentes peatonales con miradores para toda la zona."

Rosa Quárta, ALCALDESA DE MAGDALENA



Obras se extienden en la zona.

aloo más

San Miguel trabaja con S/. 13 millones el malecón Costa Verde, de 800 metros, y la avenida Costa Verde, de mil 800 metros.

ciativa legislativa para incrementar el presupuesto que maneja el Proyecto Costa Verde.

Autoridad autónoma

El representante de la Autoridad Autónoma de la Costa Verde, Alejandro Herrera.

Opinión

Cenaída Uribe, congresista

Las obras del Proyecto Costa Verde, en algunos lugares, están más avanzadas que en otros. Para empezar, veremos el presupuesto que se maneja para las obras y cómo se van ejecutando los recursos. La idea es que las obras no se detengan."

Herrera, dio a conocer que ya se concluyó el plan de estructuración que se aplicará. "En total, la Costa Verde tiene 25 kilómetros, desde La Chira hasta San Miguel".

Indicó, además, que algunos distritos están más activos en la ejecución de obras que otros, pero señaló que todo dependerá del capital con que se cuente; en este momento, el Gobierno Central, a través del Ministerio de Vivienda, apoya a los distritos para que las obras se realicen.

Calculó que desarrollar todo el Proyecto Costa Verde costaría alrededor de 300 millones de nuevos, por lo que se avanza parcialmente en las obras prioritarias.

"Magdalena y San Miguel llevan alrededor de 20 millones de nuevos soles invertidos en el proyecto. Ahora, Miraflores ejecutará trabajos en la playa Tres Picos con una inversión de 3 millones de nuevos soles y después hará la subida del cuartel San Martín hasta la avenida del Ejército, que demandará recursos aproximados de 15 millones de nuevos soles", explicó Herrera.